



INDO ASIA TOURS

Noreste de la India

Dibrugarh – Majuli – Ziro – Daporijo – Along – Pasighat
Roing – Tinsukia – Deban – Mon – Dibrugarh

19 Noches / 20 Días



Indo Asia House, 56, Institutional Area, Sector – 44, Gurugram 122002, Haryana, India.
Tel : +91-124-4534500 / 600 | Email: info@indoasiatours.com | www.indoasia-tours.com

.....
DIBRUGARH
.....



DÍA 01: LLEGADA A DIBRUGARH



Recepción en el aeropuerto de Dibrugarh y traslado a Mancotta/Chowkidinghee Heritage Chang Bungalow. Por la tarde opción de tomar un té paseos en Mancotta Tea Estate. Por la noche explorar la ciudad de Dibrugarh. Noche en Mancotta/Chowkidinghee Heritage Chang Bungalow.

Dibrugarh es la puerta de entrada a la “tierra oculta” del este de Arunachal Pradesh y el norte de Myanmar. Los Ahoms de Tailandia llegaron a esta zona a través del norte de Myanmar en el siglo XIII para establecer su imperio, que prosperó en la antigua tierra de Assam. Es la ciudad de la “camelia” del Alto Assam, un paraíso terrenal intacto, virgen y sin distribuir, con una belleza paisajística que quita el aliento y rodeado de una exuberante extensión verde de plantaciones de té. El té es una variedad de la planta camelia. Experimente y disfrute de la riqueza de estos jardines de té mientras se aloja en los bungalows Heritage Chang. Están contruidos sobre pilotes y situados en un ambiente sereno y libre de contaminación.

En Dibrugarh, Purvi Discovery pone a su disposición dos bungalows Chang de mediados del siglo XIX contruidos sobre pilotes. Chowkidinghee Chang Bungalow es uno de esos bungalows patrimoniales que le dan la bienvenida a Dibrugarh, el país de la camelia. Es ideal para unas vacaciones familiares privadas y permite experimentar la lujosa hospitalidad de la época raj de la que disfrutaban el administrador británico y su memsahib.

Cuando los británicos establecieron las plantaciones de té a mediados del siglo XIX, contruyeron confortables bungalows diseñados para hacer la vida lo más agradable posible en lo que, para ellos, era una tierra hostil y extraña. Mancotta Chang Bungalow es otra propiedad patrimonial situada a las afueras de la ciudad de Dibrugarh. Está bien comunicado con la estación de tren y el aeropuerto de Dibrugarh. Ofrece una base para unas vacaciones únicas en medio de las plantaciones de té.



DÍA 02: DIBRUGARH - MAJULI



Hoy, después del desayuno, nos dirigiremos a Neematighat (160 km/04 h) para cruzar en ferry (1 h río abajo en barco, el tiempo depende del nivel del agua del río) a Majuli, la mayor isla fluvial habitada del mundo y famosa por sus Satras o monasterios vaishnavitas (Kamalabari Satra, Auniati Satra, Benganti Satra, entre otros) y su cultura. Está enclavada entre la confluencia de los ríos Subansiri y Brahmaputra. Visita a los monasterios y contacto con las tribus de la isla.

Alojamiento en el Mepo Okum Eco Camp de la isla de Majuli.

ISLA DE MAJULI



La isla de Majuli, Patrimonio de la Humanidad, está situada en el río Brahmaputra y es la mayor isla fluvial habitada del mundo. La isla ha servido durante mucho tiempo de retiro monástico a la comunidad vaishnavita y es conocida por su bello entorno rural y su arquitectura tradicional assamesa y mishing.

Majuli es la mayor isla fluvial de agua dulce del mundo (1.250 km²) y compite por un puesto en la lista de "Patrimonio de la Humanidad". Está situada a 20 kilómetros de la ciudad de Jorhat, en Assam. Como las masas de agua cubren la mayor parte de la isla, atrae a numerosas aves locales y migratorias. En Majuli hay unos veintiséis Satras o casas de poder cultural, entre los que destacan Kamalabari, Auniati y Garmur. Estos Satras propugnan la ideología religiosa de los santos vaisnavitas del Assam medieval, como Sankardev y Madhavdev.





LOS MISHINGS

Los Mishings pertenecen al clan tibeto-birmano de la raza mongoloide. No se sabe exactamente de dónde emigraron, pero se cree que eran habitantes de las colinas del actual Arunachal Pradesh. Esto explica las similitudes culturales y lingüísticas que tienen con la gente de la tribu Adi (antigua Abor) y, en cierta medida, de las tribus Hill Miri y Dafla de Arunachal Pradesh. Alrededor del siglo XIII empezaron a emigrar hacia las llanuras de Assam, probablemente en busca de tierras fértiles. Este éxodo se prolongó durante al menos dos o tres siglos.

El destino quiso que encontraran uno de los lechos fluviales más fértiles (el del poderoso Brahmaputra) y se asentaron en ambas orillas a lo largo del río, desde Sadiya, en el este, hasta Jorhat, en el oeste. Siguieron viviendo en casas de paja levantadas sobre pilotes de bambú, conocidas como chang ghars. Era una protección contra las inundaciones durante la estación de lluvias, aunque la lógica original de las casas elevadas era la protección contra las fieras. Las inundaciones anuales hacían que los misings vivieran en la pobreza y la miseria. Como su principal ocupación es la agricultura, las inundaciones les afectan en más de un sentido. Su fiesta principal es Ali-Aye-Ligang, que se celebra en febrero para festejar la cosecha agrícola. La mayoría de los misings siguen las religiones donyi-polo e hindú, pero algunos también siguen la católica o la baptista. La lengua de los Misings se conoce como lengua Mishing.

DÍA 03: EN LA ISLA DE MAJULI

Día completo para explorar la isla de Majuli visitando los monasterios y las aldeas locales.

Alojamiento en el campamento ecológico de la isla de Majuli.



.....
ZIRO
.....



DÍA 04: MAJULI — ZIRO

Después del desayuno, traslado a Ziro (06 horas, incluido el cruce en ferry), la sede del Bajo Subansiri, a una altura de 1.500 metros sobre el nivel del mar, en la meseta de Apatani, rodeada de colinas cubiertas de pinos. En ruta, visita a una aldea tribal Nishi. Alojamiento en hotel.

Ziro: Una de las estaciones de montaña más bellas de Arunachal Pradesh, situada en medio de las montañas cubiertas de pinos, Ziro es la sede del distrito de Lower Subansiri, habitado por más de 50.000 amistosos apatanis . Esta tierra de los apatanis es un valle, accidentado y salpicado de varias lomas que dominan los exuberantes arrozales. Al este, una alta cresta delimita la meseta de las colinas boscosas de la región inferior.

Los apatani diseñan hermosos telares y artesanías, además de practicar el famoso cultivo de arroz y pescado. La zona es rica en diversidad biológica, con flora y fauna variadas según la zonación altitudinal,



DÍA 05: ZIRO

Día completo de turismo por el valle del Ziro, incluidas las aldeas tribales apatani como Hong, Hari, Hija, el mercado local, etc. Dondequiera que vayamos, nos dan una calurosa bienvenida. Como señaló E.T. Dalton en 1845 “Los hombres no se regocijan con muchos ropajes, llevan una faja de caña pintada de rojo que cuelga detrás en una larga cola tupida”. Al igual que la cola es la parte distintiva de la vestimenta masculina, el tapón nasal es peculiar de las mujeres apatani. La ambición de cada mujer es llevar las narigueras más grandes posibles, que están hechas de madera. Ambos sexos se tatúan mucho la cara. Cada miembro de la secta tiene rasgos distintivos. Sus sombreros, ropas, adornos, lenguaje e incluso rasgos físicos son totalmente diferentes. Pasaremos la noche en Ziro.

Aldea de Hong - La aldea de Hong es la segunda aldea tribal más grande y organizada de Asia. El rasgo único de la tribu Appertain es el tatuaje de la cara de las mujeres y sus taponos nasales, que le parecerán diferentes a los de las demás tribus.



DÍA 06: ZIRO — DAPORIJO

Hoy nos dirigiremos a Daporijo (170 kms/6 h), sede del Alto Subansiri. En ruta visitaremos las aldeas tribales de Tagin, Nishi y Hillimiri. Alojamiento en una casa de huéspedes en Daporijo.

DAPORIJO - Es la sede del distrito del Alto Subansiri, situado junto al río Subansiri. Daporijo es una pequeña ciudad pintoresca donde se pueden ver puentes colgantes sobre el río Subansiri hechos de bambú y caña - un testimonio de la rica artesanía tribal.

Las aldeas tribales, el Museo y el Centro de Artesanía son otros lugares que podrían despertar su interés.



DÍA 07: DAPORIJO

Día completo de turismo en Daporijo. Visita a las aldeas locales e interacción con la población tribal.

Alojamiento en casa de huéspedes.



DÍA 08: DAPORIJO - ALONG

Después del desayuno nos dirigimos a la pintoresca Along (180 kms / 06 hrs) - la sede del distrito de Siang Occidental. En ruta visitaremos el pueblo de Darka, habitado por la tribu Adi Gallong. Alojamiento en hotel.

AALO - Aalo (antes conocido como Along) es la sede del distrito de Siang Occidental. Aalo está situado en un pintoresco valle en la confluencia de los ríos Sipu y Siyom con el telón de fondo de verdes colinas y es una de las ciudades más antiguas con una sólida estructura educativa. Algunos lugares de interés turístico son el puente Patum sobre el río Yomgo, el museo y aldeas tribales como Darka, Kabu y Paya. También es popular para practicar senderismo, excursionismo y pesca con caña. Es la puerta de entrada a Menchuka, una pequeña ciudad (sede de la subdivisión) situada en un pintoresco valle cerca de la frontera indotibetana.



DÍA 09: ALONG - PASIGHAT

Hoy nos dirigiremos a Pasighat (110 kms/ 5 h), el hogar de los Adis, conocidos por sus coloridos trajes. De camino, veremos la confluencia de los ríos Siyom y Siang, y visitaremos la aldea tribal de Adi Minyong, conocida por su rico patrimonio tribal. Este trayecto ofrece las vistas más pintorescas del río Siang y la posibilidad de dar un paseo por el puente colgante. Alojamiento en hotel.

PASIGHAT - Pasighat es la sede del distrito de Siang Oriental y el centro administrativo más antiguo del antiguo NEFA. Está situada a orillas del río Siang, el principal afluente del Brahmaputra. Las vistas de los picos nevados, las montañas rocosas y una gran variedad de flora y fauna ofrecen a los huéspedes una amplia oportunidad de explorar las maravillas de la naturaleza. Algunos lugares de interés turístico son la confluencia de Siang en Panggin, el pueblo de Panggin Minyong, el museo del distrito y el mercado local.

Adi Minyong, Adi Pasi y Padam son las principales tribus que habitan Pasighat.



DÍA 10: PASIGHAT - DIBRUGARH



Después del desayuno, traslado al embarcadero y travesía en ferry con los vehículos a Dibrugarh (06 horas). A la llegada, registro en Mancotta/Chowkidinghee Heritage Chang Bungalow.

Por la tarde opción de tomar un té Walk. Alojamiento en Mancotta/Chowkidinghee Heritage Chang Bungalow.

DIBRUGARH - Dibrugarh es la puerta de entrada a la “tierra oculta” del este de Arunachal Pradesh y el norte de Myanmar. Los ahom de Tailandia llegaron a esta zona en el siglo XIII a través del norte de Myanmar para establecer su imperio, que prosperó en la antigua tierra de Assam. Es la ciudad de la “camelia” del Alto Assam, un paraíso terrenal intacto, virgen y sin distribuir, con una belleza paisajística que quita el aliento y rodeado de una exuberante extensión verde de plantaciones de té. El té es una variedad de la planta camelia. Experimente y disfrute de la riqueza de estos jardines de té mientras se aloja en los bungalows Heritage Chang. Están contruidos sobre pilotes y situados en un ambiente sereno y libre de contaminación. En Dibrugarh, Purvi Discovery pone a su disposición dos bungalows Chang de mediados del siglo XIX contruidos sobre pilotes. Chowkidinghee Chang Bungalow es uno de esos bungalows patrimoniales que le dan la bienvenida a Dibrugarh, el país de la camelia. Es ideal para unas vacaciones familiares privadas y permite experimentar la lujosa hospitalidad de la época raj de la que disfrutaban el administrador británico y su memsahib. Cuando los británicos establecieron las plantaciones de té a mediados del siglo XIX, contruyeron confortables bungalows diseñados para hacer la vida lo más agradable posible en lo que, para ellos, era una tierra hostil y extraña. Mancotta Chang Bungalow es otra propiedad patrimonial situada a las afueras de la ciudad de Dibrugarh. Está bien comunicado con la estación de tren y el aeropuerto de Dibrugarh. Ofrece una base para unas vacaciones únicas en medio de las plantaciones de té.



DÍA 11: DIBRUGARH - ROING



Después del desayuno, viaje a Roing (170 kms/ 06-07 horas incluyendo el cruce del ferry) en el valle de Debang de Arunachal Pradesh. Por la tarde opción de visitar el pueblo local. Alojamiento en Roing.

Roing se eleva desde las estribaciones del Himalaya hasta las cordilleras medias con el punto más alto de Mayodia a una altura de 2655 metros desde el nivel medio del mar. Picos nevados, ríos turbulentos, valles místicos y abundancia de rica flora y fauna son algunos de los atractivos del distrito. El distrito es conocido por su gran cobertura de espesos bosques verdes, con casi el 80% de la superficie declarada bosque reservado, santuario de vida salvaje o bosque estatal sin clasificar. Idu Mishmi es la principal tribu que habita esta zona, junto con la tribu Adi Padam en las llanuras más bajas. La tribu Idu Mishmi también se conoce como Chulikatas. Construyen sus casas en las laderas de las colinas o en el bosque, con tejados de paja, bambú, madera, etc. Su fiesta principal es el Reh. Su vestimenta destaca por la riqueza y belleza de sus diseños. La mayor parte de la vestimenta la confeccionan ellos mismos con madera, en parte con algodón y a veces con fibra de ortiga. También llevan gruesos abrigos negros con dibujos blancos hechos de fibra de ortiga y pelo humano.

La abundancia de belleza natural, las coloridas y encantadoras tribus y los antiguos yacimientos arqueológicos hacen del lugar un destino perfecto para amantes de la naturaleza, turistas aventureros, arqueólogos y antropólogos.



DÍA 12: ROING - TINSUKIA

Después del desayuno, salida hacia Tinsukia (175 kms/O6 - O7 hrs) incluyendo el cruce en ferry. En ruta visitaremos la Pagoda Dorada en Namsai.

Más tarde continuamos nuestro viaje a Tinsukia. A la llegada, registro en Wathai Heritage Bungalow en Limbuguri Tea Estate, Tinsukia para 01 noche. Cena y alojamiento en el bungalow.

Tinsukia:- El antiguo nombre de Tinsukia era Bangmara y también se conocía originalmente como Changmai Pathar. Fue la capital del Reino Muttack. La ciudad de Bangmara fue construida por el rey Sarbananda Singha con la ayuda de su ministro Gopinath Barbaruah alias Godha. La ciudad fue construida originalmente en medio de donde se encuentra la actual ciudad de Tinsukia (cerca de la escuela Senairam H.S.). Cuenta la leyenda que Sarbananda Singha pidió a Godha Baruah que cavara un estanque triangular en Bangmara, lo que hoy se conoce como "Tinikunia Pukhuri". En 1884 se construyó una línea de ferrocarril Dibru-Sadiya y se instaló una estación cerca de "Tinikunia Phukhuri", que posteriormente se bautizó como Tinsukia. Desde entonces, la ciudad se conoce como Tinsukia.

Escápese a Wathai heritage bungalow, en la plantación de té de Limbuguri: este nuevo bungalow de una plantación boutique le permitirá rejuvenecer sus sentidos. Como define la serenidad, sin duda se sentirá revitalizado. Es la base ideal tanto si busca tranquilidad como refugio durante una excursión ornitológica al vecino parque nacional de Dibru saikhowa. El té recién hecho de las plantaciones se puede disfrutar en la veranda de la parte delantera del bungalow, mientras que las comidas se sirven en el espacioso comedor, que cuenta con una original chimenea.



DÍA 13: TINSUKIA - DEBAN

Hoy por la mañana, después del desayuno, viaje a Miao (190 kms/ 5 horas), la sede de la subdivisión del distrito de Changlang y la puerta de entrada al Parque Nacional de Namdhapha y la Reserva de Tigres.

Visita al Mini Zoo, Museo y biblioteca. También visitaremos un asentamiento tibetano donde la gente se dedica principalmente a la fabricación de alfombras. Más tarde continuaremos por el interior del parque 25 kms hasta Deban- el último punto de conducción.

Alojamiento en Deban Forest Rest House / Tourist Cottage (muy básico).



El Parque Nacional de Namdapha (una reserva de tigres) es uno de los últimos de los pocos grandes bosques de hoja perenne que quedan en el mundo. Está situado en el distrito de Changlang, en Arunachal Pradesh, entre Myanmar, al este, y la cordillera de Patkai, al sur, que es el extremo oriental de las estribaciones del Himalaya. Se extiende a lo largo de 1.850 km² de terreno accidentado, entre 200 y 4.500 m de altitud, y abarca una vegetación virgen, desde tropical hasta alpina, que da cobijo a una gran variedad de flora y fauna. Dos ríos, el Noa-dihing y el Namdapha, y numerosos arroyos menores dividen sus 1.985 km² de escarpadas colinas. A pesar de su remota ubicación, en los bosques que rodean Namdapha siempre ha habido gente. Las tribus Lisu (Yobin), Singpho y Tangsa han practicado aquí la agricultura itinerante durante generaciones, y los Chakma fueron asentados en la zona por el gobierno indio en los años sesenta. Durante la II Guerra Mundial, Namdapha se encontraba en la famosa ruta aérea de Assam a China, y los lugareños aún se topan de vez en cuando con antiguos accidentes de aviones aliados en las colinas.

Es el único Parque Nacional del mundo donde se encuentran los cuatro grandes felinos: el tigre, el leopardo, el leopardo de las nieves y el leopardo nublado. En el Parque Nacional de Namdapha hay casi 450 especies de aves.



DÍA 14: DEBAN

Hoy haremos un trekking de día completo al Parque Nacional de Namdapha. Noche en Deban Forest Rest House / Tourist Cottage (muy básico).



DÍA 15: DEBAN- DIBRUGARH

Hoy después del desayuno nos dirigimos de nuevo a Dibrugarh (190 kms / 05 hrs) y nos registramos en Heritage Chang Bungalow para pasar la noche.

DÍA 16: DIBRUGARH - MON

Después del desayuno, nos dirigiremos a Mon (160 kms/ 06 hrs) y por la tarde visitaremos el pueblo de Mon, habitado por la tribu Konyak. Alojamiento en la casa de huéspedes.

Mon- situado a una altitud de 897 metros sobre el nivel del mar, es el hogar de los Nagas Konyak. Los jefes hereditarios conocidos como Anghs (Jefe) gobiernan a los Konyaks y las instituciones de Anghship prevalecen sólo en la tribu Konyak Naga. Es interesante ver sus rostros tatuados, sus tocados y sus trajes de guerra tradicionales.

Son conocidos por su excelente talla de madera, artesanía y herrería.



DÍA 17: MON

Esta mañana nos dirigiremos al pueblo de Longwa, que se encuentra a 57 kms / 01 horas en coche. Es uno de los pueblos más grandes del distrito de Mon y se encuentra a caballo entre la frontera internacional de la India y Myanmar, con la mitad de las casas de Angh en la India y el resto en Birmania. Regreso a Mon. Por la tarde opción de visitar el mercado local. Alojamiento en la casa de huéspedes.

ALDEA DE LONGWA: Longwa, a 46 kms de la ciudad de Mon es uno de los pueblos más grandes del distrito de Mon. El pueblo se encuentra a caballo entre la línea fronteriza internacional (Myanmar), una mitad de la casa de los Anghs pertenece al territorio indio, mientras que la otra mitad se encuentra en Myanmar. Sin embargo, todo el pueblo está controlado por el angh (jefe). Hay cuatro ríos que salen de la aldea, dos de ellos van al lado indio, llamados Tegi y Tapi, y los otros dos a Myanmar, llamados Tejak y Shumnyu.



DÍA 18: MON

Hoy exploraremos Mon visitando las aldeas de Hongphoi y Shangnyu. Tarde libre. Alojamiento en casa de huéspedes.

Aldea de Shangnyu: Gobernado por el jefe Angh, el pueblo de Shangnyu, situado a una distancia de 28 kms de la ciudad, es uno de los pueblos más prominentes del distrito de Mon. Es conocido por una enorme y única pieza de madera tallada (500-600 años de antigüedad) en la entrada de la casa de Angh, que se cree que fue construida por dos hermanos con la ayuda del espíritu, y parece estar hecha durante la edad metálica midiendo aproximadamente 189 pies de largo y 14 pies de alto. Ahora se conserva en un museo de hormigón justo delante de la casa de los Angh. La historia documenta que existían buenas y amistosas relaciones entre los reyes Shangnyu y Ahom. Se cree que los Shangnyu Anghs recaudaban impuestos de todos los pueblos bajo su dominio. Éstos iban desde Sibsagar, en Assam, hasta los Wanchos, en Arunachal Pradesh.



DÍA 19: MON - DIBRUGARH



Hoy después conduciremos de vuelta a Dibrugarh (160 kms / 06 hrs) y nos registraremos en Mancotta/Chowkidingee Heritage Chang Bungalow para pasar la noche.

DÍA 20: DIBRUGARH SALIDA EN AVIÓN



A la hora indicada traslado al aeropuerto de Dibrugarh para embarcar en el vuelo con destino a su próximo destino.

